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Samedi, 4e Semaine du Temps ordinaire - B 
Frère Thomas-Minh 

 
Hé 13, 15-17.20-21 ; Ps 22 ; Mc 6, 30-34 

 
7 février 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Mère de l’Église 
 
 
Frères et sœurs, 
Le Seigneur Jésus voyant une grande foule,  

fut saisi de pitié envers eux,  

parce qu’ils étaient comme des brebis sans berger. 

Il se mit à les instruire longuement (Mc 6,34). 
 
La grande foule dans cet Évangile, 
c’est l’image de l’humanité sur la Terre. 
Jésus-Christ est venu comme le Bon Berger  
qui conduit les brebis au bon pâturage, en sécurité. 
Si les brebis veulent vivre en sécurité,  
il leur faut suivre le Bon Berger ! 
Autrement dit, si les êtres humains veulent vivre en sécurité  
et jusque dans l’éternité,  
il leur faut suivre le Christ. 
 
Suivre le Christ veut dire suivre son enseignement. 
C’est pourquoi le Seigneur a enseigné longuement. 
L’enseignement du Christ se trouve dans l’Évangile. 
Son enseignement continue toujours à travers l’Église. 
« Qui vous écoute, m’écoute » dit-Il (Lc 10,16). 
Écoutons donc non seulement  
les enseignements des papes, des évêques, 
mais encore l’enseignement de la Vierge Marie, Mère de l’Église ! 
 
Aujourd’hui nous célébrons la messe  
en honneur de la Vierge Marie, Mère de l’Église. 
Nous pensons en particulier à Elle. 
N’ayons pas peur de prier avec Elle. 
N’ayons pas peur de vénérer la Vierge Marie. 
 
D’abord, il nous faut bien distinguer deux choses  
pour éviter les malentendus : 
vénérer n’est pas adorer ! 
Nous vénérons la Mère de Dieu. 
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Nous vénérons les saints, les saintes. 
Mais nous adorons seulement un Dieu, Dieu Trinité :  
Père, Fils et Saint Esprit. 
C’est le Seigneur Jésus Lui-même  
qui a voulu que nous ayons  
une bonne relation filiale avec Marie : 
« Femme voici ton fils, fils voici ta Mère » (Jn 19, 26-27). 
 
La Vierge Marie est de la race humaine comme nous,  
mais Dieu l’a choisie pour devenir sa Mère. 
En réalité, sans Jésus,  
les chrétiens ne peuvent rien faire de bon (cf. Jn 15,5). 
Mais sans Marie,  
Jésus n’aurait pas pu accomplir sa mission sur cette Terre. 
C’est pourquoi Marie sait très bien  
comment un être mortel peut devenir un être céleste immortel. 
Écoutons donc ainsi l’enseignement de la Mère de l’Église. 
Par exemple, Elle nous a enseigné  
à l’occasion des noces de Cana : 
« Faites tout ce qu’Il vous dira ! » (Jn 2,5) 
En effet, aux noces de Cana, 
le Seigneur a changé l’eau en vin. 
Mais ce qui importe, c’est l’obéissance des serviteurs. 
C’est de mettre la parole du Seigneur en pratique !  
 
Aux noces de Cana, si les serviteurs  
n’avaient pas obéi à l’ordre du Seigneur,  
s’ils n’avaient pas rempli d’eau les jarres,  
il n’y aurait rien eu de bon par la suite ! 
Et Dieu respecte toujours notre liberté. 
 
Aujourd'hui, pour suivre l’enseignement du Seigneur  
et aussi pour éviter de commettre des péchés,  
nous sommes invités à prier, à prier beaucoup, à prier toujours ! 
La prière la plus simple, la plus personnelle,  
c’est de réciter par cœur le Notre Père et le Réjouis-toi Marie ! 
Prions-les donc au moins quelques fois dans la journée,  
même dans la nuit ! 
 
Merci à Dieu qui nous a donné une Mère très sainte. 
Merci à la Vierge Marie, Mère de Dieu, Mère de l’Église  
qui a enfanté le Sauveur du monde,  
L’a nourri et L’a éduqué à accomplir la volonté du Père céleste. 
Merci pour ta fidélité jusqu’au pied de la croix, Vierge très Sainte. 
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